

Allensbach, 1. März 1983.



2. Rundbrief

Liebes Mitglied,

am Freitag, dem 11. März, um 19.30 Uhr veranstalten wir im katholischen Pfarrheim einen

öffentlichen Informationsabend,

zu dem wir Sie herzlich einladen. Es ist vorgesehen, an diesem Abend über bereits bestehende soziale Einrichtungen und Aktivitäten für ältere Menschen zu berichten. Außerdem möchten wir von Ihnen Anregungen und Wünsche für die Aufgaben des Vereins entgegen nehmen und in ein Gespräch kommen.

Es wird auch eine Liste aufgelegt sein, in die Sie Ihre Bereitschaft zur Mitarbeit in irgendeiner Form darlegen können.

In diesem Zusammenhang möchten wir darauf hinweisen, falls Sie Hilfe oder einen Rat benötigen, Sie sich jederzeit an uns wenden können.

Wir freuen uns, daß nun die Möglichkeit besteht, einen Senioren-Treff einzurichten. Die Gemeinde, Feuerwehr und das Rote Kreuz haben ihre Zusage gegeben für den Übungs- und Gemeinschaftsraum im Feuerwehrhaus in der Höhrenbergstraße. Der Termin für das erste Treffen wird rechtzeitig im Mitteilungsblatt der Gemeinde und im SÜDKURIER bekanntgegeben.

Der Verein ist jetzt in das Vereinsregister eingetragen. In nächster Zeit gehen Ihnen Überweisungsvordrucke für den Jahresbeitrag zu. Wir möchten besonders darauf hinweisen, daß Beiträge und Spenden nur satzungsgemäß verwendet werden. Über Ihre Mitgliedschaft erhalten Sie noch eine Bestätigung.

Wir legen diesem Rundbrief ein zweites Exemplar bei. Bitte geben Sie es an Ihre Freunde oder Interessenten weiter.

Mit freundlichen Grüßen


(Dr. Grundies)
1. Vorsitzender